

Haus der Natur auf Erfolgskurs — 1988/89

verfaßt von E. Stüber unter Mitarbeit von Christine Arnold, Elisabeth Geiser, Inge Illich, Wolfgang Stüber und Norbert Winding.

Auch in diesen beiden Jahren hat das Haus der Natur eine beachtenswerte Weiterentwicklung erfahren. Im Jahre 1989 wurde die bisher höchste Jahresbesucherzahl von 353.919 erreicht, darunter befanden sich zirka 80.000 bis 90.000 jugendliche Einzelbesucher, was im besonderen für das Museum spricht. Das Haus der Natur ist ein kinder- und familienfreundliches Haus, das auch sehr stark von der heimischen Bevölkerung besucht wird. Der Erfolg beruht auf dem großen Einsatz des kleinen Mitarbeiterteams, dem richtigen Management, der geringen Bürokratisierung, der Vielseitigkeit unseres Hauses, sowie den ständigen Neuerungen und zugkräftigen Sonderschauen.

Großer Beliebtheit und eines starken Zustroms erfreut sich auch unsere Volkssternwarte auf dem Voggenberg, die jeden Donnerstag öffentlich zugänglich ist.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen aus dem Haus der Natur Salzburg](#)

Jahr/Year: 1990

Band/Volume: [11](#)

Autor(en)/Author(s): Stüber Eberhard, Medicus Christine, Geiser Elisabeth, Illich Ingeborg Pauline, Stüber Wolfgang, Winding Norbert

Artikel/Article: [Haus der Natur auf Erfolgskurs - 1988/89. - In: STÜBER Eberhard, Salzburg \(1990\), Berichte aus dem Haus der Natur in Salzburg XI. Folge. 6](#)